

Ne vous dispersez pas !

Imaginez que les Grands Etres qui ont charge de la Terre aient mis une grande pendule, la pendule du réveil, la pendule de la planète Terre. Que reste-t-il avant que cette pendule ne sonne pour éveiller réellement les consciences qui feront un petit effort pour se réveiller ? Il reste quelques minutes !

Que peuvent représenter ces minutes à votre échelle ? A notre échelle, bien évidemment, elles ne représentent rien, mais à votre échelle elles ne représentent pas non plus beaucoup de temps. Ensuite les aiguilles seront sur le douze, sur la dernière heure, et là tout basculera dans votre conscience (nous ne parlons pas du basculement extérieur).

Lorsque tout basculera, l'immense ordinateur que vous êtes aura été préparé par des stimulations, par des ondes, et il vous sera très facile de vous éveiller à un autre état d'être, de percevoir et de vivre la vie d'une façon totalement différente.

Cela peut vous paraître tellement improbable ! La réalité qui paraît improbable est parfois la vraie réalité, la vérité !

Pendant tous les moments qui arrivent, essayez d'être le mieux possible avec vous-mêmes, essayez de ne pas vous faire déstabiliser par quoi ou qui que ce soit ! A partir du moment où vous avez tracé votre route, continuez votre chemin, car vous savez que c'est votre chemin.

Ce chemin n'est pas forcément celui que nous vous indiquons, chacun peut avoir son propre chemin. Cependant celui que nous vous indiquons vous protège de certaines embûches et vous facilite l'accès aux autres parties de vous-mêmes, à une meilleure connaissance de vous-mêmes et à un plus grand et rapide avancement.

Chacun peut prendre la voie rapide ou la voie lente pour avancer ! A ce niveau-là, la liberté est totale, et comme nous vous l'avons dit maintes fois, si vous n'arrivez pas à faire un travail de compréhension et d'élévation dans une vie, vous en aurez, dix, cent autres à votre disposition. N'oubliez pas qu'une vie dure très peu de temps en temps terrestre, et encore beaucoup moins en temps universel !

Nous disons cela afin que vous puissiez relativiser non seulement ce que vous êtes mais aussi votre vie avec ses expériences. La seule chose qui compte à nos yeux et qui devrait réellement compter aux vôtres c'est votre capacité à aimer inconditionnellement parce que vous en êtes capables (pas universellement car vous n'en êtes pas encore capables). Vous tendez à cela jour après jour, et c'est très important !

Chers frères de Lumière, pouvez-vous nous dire pourquoi il est important de ne pas se disperser pendant cette période ?

« Ce que nous pourrions ajouter, c'est que lorsque vous avez trouvé le chemin qui vous convient, ne vous dispersez pas trop sur des chemins qui ne vous apporteraient rien et qui vous freineraient.

Encore une fois, parce que nous sommes justes, parce que nous sommes bien évidemment tolérants et pleins d'Amour pour vous, nous ne disons pas que le chemin que nous vous offrons est le meilleur, même si c'est un chemin sûr.

Si vous trouvez un autre chemin qui vous convient, ne vous dispersez pas, ou alors prenez un chemin parallèle à celui que vous avez emprunté, car vous n'avez plus le temps de vous disperser.

Maintenant il faut que vous alliez très vite dans votre compréhension.

Pour vous faciliter la tâche, vous avez actuellement tout ce qu'il vous faut dans ce monde, que ce soit au niveau de l'intellect (car certains fonctionnent beaucoup plus avec l'intellect), que ce soit au niveau du cœur (pour ceux qui fonctionnent davantage au niveau du cœur). Pour l'équilibre, il faut que l'intellect et le cœur arrivent à se rejoindre.

A partir du moment où vous mettez le pied sur un chemin, assurez-vous que c'est bien votre chemin, parce que sauter en permanence d'une voie à l'autre.

